

GNP SEGUROS PAGÓ MÁS DE 5,800 MILLONES DE PESOS EN 2023 POR ATENCIÓN DE CASOS DE CÁNCER. LA DETECCIÓN TEMPRANA ES FUNDAMENTAL PARA REDUCIR EL RIESGO DE MORTALIDAD

- Se calcula que en 2022 hubo 20 millones de nuevos casos de cáncer.
- GNP Seguros reportó en 2023 un incremento del 13% respecto al año anterior en los siniestros atendidos por esta enfermedad y un 26% por encima del histórico de 5 años atrás.
- En cuanto a los tipos de cáncer más frecuentes en los últimos 5 años, GNP Seguros reportó que se encuentran el cáncer de mama, próstata, ovario y tiroides.

Ciudad de México, 21 de febrero de 2024. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS) se calcula que en 2022 hubo 20 millones de nuevos casos de cáncer y 9.7 millones de muertes por este padecimiento, siendo los principales tipos: el cáncer pulmón, de mama y colorrectal. Por su parte, la Secretaría de Salud, indica que en México se diagnostican cada año alrededor de 195 mil 500 casos de cáncer en sus diferentes tipos y el 46% de los pacientes fallece por esta causa.

De acuerdo con la OMS, la presencia del cáncer se incrementa con la edad, debido a la acumulación de factores de riesgo, que se combinan con la pérdida de eficacia de los mecanismos de reparación celular que suelen ocurrir con el proceso del envejecimiento. En este sentido, GNP Seguros menciona que el mayor número de casos en el periodo del 2019 a 2023 se concentra en el rango de los 60 a los 69 años para hombres y entre los 45 a los 54 años para mujeres.

Respecto al comportamiento de casos, **GNP Seguros reportó en 2023 un incremento del 13% respecto al año anterior** en los siniestros atendidos por esta enfermedad y un **26% por encima del histórico de 5 años atrás**. Por otro lado, GNP indicó que **solo en el 2023 pagó más de 5,800 millones de pesos** por atención a esta enfermedad para sus Asegurados que cuentan con un Seguro de Gastos Médicos, añadiendo que el caso más caro hasta el momento es el tratamiento de un **carcinoma de vejiga** reportado en el 2020 que ha requerido más de **22.7 millones** por el padecimiento y continúa con tratamiento.

Entre los **tipos de cáncer más representativos** en la población de hombres y mujeres, según los datos reportados por GNP de 2019 a 2023, se encuentran:

Hombres	Mujeres
Próstata	Mama
Testículo	Ovario
Colón	Tiroides
Riñón y uréter	Aparato genitourinario
Vejiga	Colón



En cuanto a las acciones que puede considerar la población para hacer frente a esta enfermedad la **Dra. Carmina Villavicencio, Subdirectora de Operaciones de Médica Móvil** comenta que "Las medidas generales están enfocadas en realizarse las pruebas de detección oportuna por grupos de edad y género como papanicolau, mastografías y ultrasonidos de mama, pruebas de antígeno prostático y dependiendo la edad, estudios de imagen como colonoscopias. **En general, realizarse una valoración médica anual puede ser la diferencia entre un diagnóstico temprano y uno tardío.**" Así mismo la especialista reiteró que "El objetivo de estos estudios es **detectar el cáncer cuando aún se encuentra en las etapas iniciales** y está localizado en el órgano de origen, antes de que invada otros órganos o tejidos y en algunos casos, para poder encontrar lesiones precancerosas."

GNP Seguros promueve la detección oportuna como una de las acciones más importantes para poder afrontar esta enfermedad, así como contar con un tratamiento a tiempo que permita extender la vida de los hombres y mujeres que lo padecen.

Asimismo, GNP recomienda contar con un **Seguro de Gastos Médicos Mayores** para contar con un respaldo ante esta y otras enfermedades, ya que brinda coberturas que responden a los gastos por cirugías, hospitalización, honorarios y tratamientos médicos, entre otros, de acuerdo con las Condiciones generales de la Póliza contratada.

GNP también cuenta con otras opciones de aseguramiento que pueden respaldar a los Asegurados con una indemnización para enfermedades graves como el cáncer, enfermedad vascular cerebral, infarto, insuficiencia renal o trasplantes de órganos, como lo es su **Seguro Indemniza GNP**, lanzado en el año 2023.

Para conocer más información sobre las opciones de respaldo de un Seguro Médico GNP puede ingresar a: https://www.gnp.com.mx/

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multirramo con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Acerca de Médica Móvil: Médica Móvil es una empresa subsidiaria de GNP Seguros que brinda atención pre y post hospitalaria con servicios orientados a la prevención y cuidado de la salud. Cuenta con más de 300 colaboradores en CDMX, Guadalajara y Monterrey, así como una red de proveedores en 188 ciudades en el interior de la república mexicana. Para más información sobre los servicios ingrese a: https://www.gnp.com.mx/acerca-de-medica-movil

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15

La Dra. Carmina Villavicencio, Subdirectora de Operaciones de Médica Móvil, define el cáncer como:

Es un crecimiento y diseminación descontrolada de las células y puede suceder en cualquier parte del cuerpo de forma localizada o diseminada. Este crecimiento al inicio puede formar una acumulación de células conocidas como tumores las cuales se dividen en benignas y malignas dependiendo de las características de las células que las componen y su capacidad de extenderse o migrar hacia otros tejidos u órganos.